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久喜駅西口周辺まちづくり説明会 意見交換 

＜項目別＞ 

 

１．市長のまちづくりへの考えについて 

 

 ＜意見：市長のまちづくりへの考え＞ 

  ・まちづくりに真摯に向き合い、市長や関係者の皆様に感謝申し上げます。

この久喜駅西口まちづくりを市長はどのように考えているのか。また、決

意を伺いたい。 

 ＜回答：市長＞ 

  ・就任してから公約実現に向け取り組んできており、全ての世代の皆様に

住んでみたい、住み続けたいと思っていただけるような魅力ある「久喜

市」をつくっていくことが大きな目標です。そのような中、市の飛躍、

発展の具体化に向けて進んでいける段階に入ったと確信しており、特に

中心市街地である駅西口の周辺地区が「久喜市」の顔として潜在するポ

テンシャルを持ちながら、より魅力のある場所となることが望ましいと

考えています。久喜駅は１２万人の方が乗降される、まさに埼玉県東北

部の中心となる駅であり、そのような状況を活用しながら進めてまいり

たい。そして、商業、工業の関係団体の皆様からもご要望を頂いた、周

辺の混雑緩和や地域の活性化に加え、あらゆる世代の皆様がより暮らし

やすい環境の整備に関しても検討する必要があるものと認識していま

す。この度のまちづくりの基本方針をひとつのきっかけとし、地域の皆

様と十分意見を交換させて頂き、ご理解を頂いたなかで市の中心として

ふさわしい西口周辺のまちづくりを是非とも実施してまいりたいと考え

ていますので、ご協力をお願いします。 

 


